

Los Ríos registra 128 contagios nuevos de covid-19 y cantidad de casos activos aumenta a 597

PANDEMIA. Paillaco fue la única comuna que cambió de fase y avanza a Apertura Inicial. Positividad regional de ayer fue de 5,3% en 1.901 muestras analizadas.

La complicada situación sanitaria a nivel nacional con el aumento de los casos positivos de covid-19, se replica en Los Ríos. Ayer, la Secretaría Regional Ministerial de Salud notificó 128 exámenes positivos para SARS-CoV-2 recibidos desde la Red de Laboratorios regional. Adicionalmente se recibió dos casos confirmados desde la Región Metropolitana, por lo tanto el total llegó a 128, mientras que los casos activos aumentaron a 597.

La red regional procesó 1.901 muestras en las últimas 24 horas, arrojando un índice diario de positividad de 5,3%, mientras que la cantidad total de exámenes PCR realizados en la región asciende a 628.949, con una positividad acumulada de 8,8%.

De los 128 casos confirmados por residencia en Los Ríos, 85 corresponden a casos secundarios, 20 están en investigación, 22 aún están sin trazabilidad y un caso es importado. En tanto, a la fecha, la región presenta 55.345 casos acumulados, de los cuales 597 corresponden a casos activos, 54.052 a personas recuperadas y 696 a fallecidos.

Asimismo, la autoridad sanitaria comunicó que de los 128 nuevos contagios, 69 son personas de sexo femenino y 59 de sexo masculino, con un rango etario entre un mes y 85 años.

En cuanto a las hospitalizaciones, 30 personas permanecen internadas en distintos recintos asistenciales de la región, de los cuales 6 se encuentran en UCI) y 4 de ellos están conectados a ventilación mecánica (sin su esquema de vacunación completo).

Durante esta jornada, la autoridad de Salud informó el fa-



ARCHIVO

PAILLACO AVANZÓ A LA FASE DE APERTURA INICIAL DEL PLAN PASO A PASO.



AVANZA PAILLACO

El avance de Paillaco a la fase de Apertura Inicial fue el único cambio anunciado ayer por el Ministerio de Salud para las comunas de la región. Regirá desde este sábado a las 5 de la madrugada.

La comuna registra 10 contagios vigentes y su tasa de casos activos es de 48 por 100 mil habitantes.

Respecto a este avance en el Paso a Paso, el alcalde paillaquino Miguel Ángel Carrasco señaló que "en estos momentos, nuestra comuna se encuentra viviendo un muy buen periodo, con una muy baja tasa de contagio de covid-19. Estamos planificando varias actividades para el verano, pero es importante que cada vecino y vecina se cuide, de manera que estos eventos se puedan realizar de forma segura y sean una alegría para quienes tanto han sufrido del encierro".

El avance en el Plan Paso a Paso permite aumentar los aforos de las reuniones en residencias particulares, comercio, restaurantes y actividades masivas. 



llecimiento de tres personas por causas asociadas a covid-19: un hombre de 85 años de la comuna de La Unión y dos mujeres de 81 y 83 años, de la comuna de Valdivia. Todos estos casos ya fueron informados por el Ministerio de Salud en días pre-

vios.

En cuanto a las residencias sanitarias, hay 72 personas usando este espacio de aislamiento, lo que representa un porcentaje de 84,2% de camas ocupadas. Al día de hoy, quedan 19 camas disponibles.